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Municipio4 
Carbonara - Ceglie – Loseto 
2ª Commissione Permanente 
 
 
 
 
 

MODALITÀ MISTA EX ART.37/BIS DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO 
Verbale  n.01 Del 07/01/2025 MARTEDÌ 

Ordine del Giorno:  
1) COMMISSIONE CONGIUNTA:COMUNICAZIONI PRESIDENTI DI COMMISSIONE 

Qualifica Cognome e nome Ora entrata ASSENZA/MODALITÀ PRESENZA          FIRMA  
Presidente ANDRIULO Alberto 09:02 IN SEDE 
Componente BURDI VINCENZO 09:07 IN SEDE 
Componente CASCIONE GIULIO 09:01 IN SEDE 
Vice Presidente CECINATO Giuseppe 09:00 IN SEDE 
Componente PALOSCIA Fabio Rocco 09:10 IN SEDE 
Componente QUARANTA NICOLA 09:06 IN SEDE 
Segretario 
verbalizzante 

MANGIALARDI 
GIACINTA 

  

Per le presenze dei consiglieri componenti la 1ª Commissione Permanente, vedere la pagina del registro 1ª Commissione Permanente, verbale n.01 del 07-

01-2025. Alle ore 09:06, la Presidente di Municipio, constatato il numero legale dei consiglieri presenti valido per una commissione congiunta, convocata 

per le ore 09:00, dichiara la seduta numericamente valida e i lavori aperti. La Presidente si appresta agli auguri di rito. Passa al reso conto delle attività 

legate alle festività natalizie. Informa circa il Comune di Adelfia ed il problema dei roghi tossici e riferisce che in Prefettura il Comune ha fatto giungere 

una richiesta di supporto da parte dei comuni limitrofi di Valenzano e del nostro Municipio. C’è stata una riunione in Prefettura a cui la Presidente di 

Municipio non ha partecipato a causa di un Consiglio di Municipio in corso. Presenti esperti universitari. In Comune centrale convocazione di tutti i 

Presidenti di Municipio sui cantieri che si apriranno in città.; a questa riunione invita il consigliere Balzano per coadiuvare la Presidente nei lavori della 

riunione. Bisogna comunicare meglio con i cittadini, prosegue, dai calendari di commissione, ai componenti delle commissioni. Invita i Presidenti di 

commissione a condividere con tutti i consiglieri i programmi e i contenuti dei lavori di commissione. Da quest’anno due consulte per il territorio: consulta 

delle scuole (ed esprime il desiderio di un raccordo con il comune di Colletorto), consulta delle associazioni, come RETAKE che ha già il progetto di 

riqualificazione del muro di cinta della scuola Diaz. Invita i Presidenti e i vice Presidenti di commissione ad intervenire. Il consigliere Balzano ribadisce 

che sollecita l’installazione di segnaletica verticale e orizzontale con urgenza. Il consigliere Maselli aggiunge e chiede di poter mettere persuasori di 

velocità o, come sottolinea il consigliere Burdi, i cuscini berlinesi. La Presidente di Municipio comunica che a breve termineranno i lavori per l’area 

sgambettamento cani. Richiesta di cartello con la scritta “Campo di bocce” nel campo Leo Dell’Acqua. La Presidente parla del muro che circonda il campo 

Leo Dell’Acqua e invita ad un progetto di riqualificazione dello stesso. Interviene il Presidente della 2ª Commissione Permanente consigliere Andriulo con 

l’elenco degli argomenti di commissione ed obiettivi: riqualificazione urbana di Ceglie e Carbonara con i parcheggi di zona, prendere possesso delle aree 

ex RAI, già deliberato dal Municipio4 in passato. Territorio da anni lasciato a se stesso. Un Piano Urban che riqualifichi le aree del territorio. Riprendere 

progetti accantonati come: via Principessa Iolanda  ( si deve procedere all’espropriazione con lo stanziamento dei fondi) con l’abbattimento del vecchio 

stabile ad incrocio con via Vittorio Veneto. Ancora il consigliere Andriulo: circolari Ceglie-Loseto, Carbonara-Ceglie con perno il mercato San Filippo 

Neri. Istituzione dell’area parcheggio via Bonifacio e via Ugo Foscolo con procedure di esproprio. Asilo nido nuovo di fronte alla parrocchia di 

Sant’Antonio con progetto inviato agli uffici INAIL per l’approvazione. Viabilità fra canalone o Lama Valenzano e Ceglie; viabilità da via Venezia su via 

Ponte e via D’Erasmo, opere accantonate da decenni. PUG: riuscire ad avere una visione del territorio nei prossimi  cinquanta anni. Le delibere del 

Municipio4 devono avere la prosecuzione con atti comunali. Questione dei parchi, aree RAI, via Angelantonio Quaranta. Istituzione del mercato del 

giovedì in via Quaranta. La Presidente di Municipio sottolinea che, bene su quanto già deliberato, ma deliberare anche su situazioni recenti, 

riqualificazione muri, delibere che da subito si possono vedere i risultati, puntare anche su piccole cose. Il consigliere Paloscia concorda in parte su quanto 

esposto dal consigliere Andriulo. È importante un progetto a medio e lungo termine. Arredo urbano, quali fondi vi sono. Il 21 dicembre c’è stato un 

incontro con architetto Vella e Assessore per l’area ex RAI. Il consigliere Andriulo: suoli ex Rai: è una proprietà in bilancio per cui non si opporrebbe mai 

ad una procedura di espropri. Se il Comune di Bari ha già in passato dato dei propri suoli, potrebbe fare uno scambio di suoli anche per le aree RAI. La 

consigliera Giannelli interviene dicendo che gli argomenti trasporto pubblico, viabilità o trasporto privato, anche viabilità pedonale sono argomenti da 

discutere. Ci sono diverse macro problematiche fra le questioni elencate dal Presidente Andriulo. Per la viabilità è d’accordo con il potenziamento del 

trasporto pubblico. Fare entrare il nostro territorio in un ordine di idee più generali, nei Grandi Stati Generali della rigenerazione, rientrare negli Stati 

Generali. Il consigliere Maselli, Presidente della 1ª Commissione Permanente, sottolinea il disagio che creano le richieste di parere quando ne arrivano 

tante tutte insieme, in massa; vorrebbe una partecipazione più attiva della figura del Presidente di Municipio; evidenzia le risorse economiche destinate 

all’arredo urbano come esigue; incontro per far sì che le risorse economiche da utilizzare nel periodo natalizio siano a disposizione da subito; riorganizzare 

il Consiglio di Municipio; le consulte tra istituzione municipale e scuole; consulta associazioni: il Municipio deve dettare le linee guida e dare fondi, 

sponsorizzare gli eventi proposti e voluti dalle associazioni. Vi è un regolamento delle sponsorizzazioni: possiamo intercettare fonti di finanziamento 

anche regionali e provinciali. Il consigliere Quaranta Nicola sottolinea la pericolosità della viabilità su piazza Umberto I a Carbonara. La Presidente 

riferisce che nei prossimi giorni implementeranno le segnaletica. Alcuni cittadini trovano fattibile la doppia circolazione o doppio senso di marcia attorno 

alla piazza. Il consigliere Burdi in parte condivide quanto esposto dal consigliere Andriulo. Questo Municipio da 20 anni è amministrato dal centro sinistra, 

ma è stato sempre accantonato, dimenticato; evidenzia la questione di via Vincenzo Roppo e via Vittorio Veneto e l’incidente che c’è stato in questi giorni, 

proponendo l’allargamento dei marciapiedi e il senso unico di marcia. Alle ore 10:29 si chiudono i lavori. 

Qualifica Cognome e nome Ora uscita ASSENZA/MODALITÀ PRESENZA          FIRMA  
Presidente ANDRIULO Alberto 10:29 IN SEDE 
Componente BURDI VINCENZO 10:29 IN SEDE 
Componente CASCIONE GIULIO 10:29 IN SEDE 
Componente CECINATO Giuseppe 10:29 IN SEDE 
Componente PALOSCIA Fabio Rocco 10:29 IN SEDE 
Componente QUARANTA NICOLA 10:29 IN SEDE 
Segretario 
Verbalizzante 

MANGIALARDI GIACINTA   
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